

FUTURAS EXPOSICIONES TEMPORALES EN EL ARQUEOLÓGICO

Aníbal y los hombres más antiguos 'visitan' el museo

D. SÁNCHEZ / P.P. HINOJOS | ALCALÁ
redaccion@diariodealcala.es

Aníbal el cartaginés, pesadilla de Roma, y la vida y obra de los hombres de hace 1,8 millones de años, serán los próximos 'visitantes' de Museo Arqueológico Regional de Alcalá, en sendas exposiciones temporales. Así lo avanzó el director del museo de la plaza de las

Bernardas, Enrique Baquedano, durante una entrevista en el programa *Ponte al día* de Onda Henares (90.0 FM).

El próximo julio abrirá sus puertas la muestra *Aníbal en Hispania*, un perfil de "uno de los personajes más fascinantes de la protohistoria, el caudillo cartaginés que quiso defenderse de Roma atacándola al frente de su ejército de elefantes", con el que atravesó la



Enrique Baquedano, en Onda Henares

península ibérica en el siglo III a.C. Esta exposición podrá verse hasta Navidad.

Y para enero de 2014, el Arqueológico acogerá una muestra "única" sobre el yacimiento de Olduvai, en Tanzania, considerado la cuna de la humanidad. "En él existen fósiles de homínidos desde hace 2 millones de años, en especial del *Homo Habilis* [el ancestro más remoto de la familia humana], y desde hace algunos años tenemos el privilegio de participar en las excavaciones", explicó Baquedano, codirector de este yacimiento, como lo es también de otros dos en los que está implicado el museo: el de Pinilla del Valle, centrado en el paleolítico, y el de la ciudad carpetana del Llano de la Horca en Santorcaz.

LA AMPLIACIÓN, SIN FECHA. La exposición sobre Olduvai viajará luego al museo de la Evolución Humana de Burgos, a Berlín y París. Todo un hito para el museo alcalaíno, que dispondrá en breve de nuevas naves para almacenar restos arqueológicos, "porque nuestra misión principal sigue siendo custodiar el patrimonio de la arqueología de la región". La ampliación al solar de la vieja comisaría, no obstante, aún se hará esperar algunos años más, pues la Comunidad de Madrid ha congelado las inversiones previstas. "No es algo que me entusiasme, pero lo comprendo perfectamente. En estos tiempos existen otras prioridades", apostilló el director.

TURISMO Y GESTIÓN CULTURAL Alcalá, con las Ciudades Patrimonio en Lisboa y Tarragona

Alcalá ha participado con el Grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad, del que forma parte, en unas jornadas promovidas por la Oficina Española de Turismo en Lisboa. En concreto, las ciudades de Braga, Oporto, Coimbra y Faro han acogido sesiones de trabajo ante cerca de quinientos agentes de viajes y turoperadores. Junto con los delegados de Alcalá y de las 'ciudades hermanas' han participado una selección de empresas del sector turístico, como Travelplan, Meliá, Iberia, Air Berlin y Air Europa. Por otra parte, el Consistorio ha participado en Tarragona en el taller 'Instrumentos de Gestión del Patrimonio Mundial', organizado por el Grupo de Ciudades Patrimonio y el Ayuntamiento de Tarragona. Este taller se ha planteado como una aproximación interdisciplinar a diferentes modelos y fórmulas de planificación de la gestión del patrimonio histórico. Entre los ponentes ha estado el arquitecto municipal alcalaíno Cristóbal Vallhonrat.

LOS PACOS
MUEBLES Y DECORACIÓN

SCRIVANIA
SU RUOTE
DESK ON CASTORS

¡¡VISÍTANOS Y DESCUBRE LAS ÚLTIMAS NOVEDADES AL MEJOR PRECIO!!

VISÍTENOS Y DISFRUTE DE:

- *Asesoramiento profesional
- *Proyectos personalizados
- *Comodidad (transporte y montaje gratuitos)
- *Financiación hasta 24 meses sin intereses
- *Precios inmejorables (no olvide comparar antes de comprar)

NUESTRAS TIENDAS

Camino del Corral, Nave 20. Camarma de Esteruelas. Tel. 91 886 40 74 / 696 467 532
C/ Miguel de Moncada, 4. Alcalá de Henares. Tel. y Fax. 91 880 26 67
Av. Miguel de Unamuno, s/n. Alcalá de Henares (EL ENSANCHE). Tel. 91 802 72 21

CASA FUNDADA EN 1970

www.muebleslospacos.com info@muebleslospacos.com
Alcalá de Henares (Madrid) Atención al cliente: 91 886 40 74 | 696 467 532